

Korban Kebakaran Pasar Gembrong Mulai Tempati Rusun Cipinang

JAKARTA (IM) - Warga korban kebakaran Pasar Gembrong, Jakarta Timur, mulai menempati hunian sementara di Rusun Cipinang Besar Utara.

Ketua RW 01 Cipinang Besar Utara, Yongki mengatakan ada sekitar 110 kepala keluarga (KK) yang menempati rusun itu. Mereka mulai pindah sejak Senin (23/5).

"Kemarin Senin itu pembagian kunci dan sosialisasi. Sorenya mereka sudah packing dan tinggal di sana," kata Yongki saat dihubungi, Selasa (24/5).

Ia menyebut warga akan menempati rusun itu selagi menunggu proses revitalisasi pemukiman yang terbaik.

Yongki juga mengatakan, pihaknya masih membuka jika ada warga lain yang belum terdaftar, hendak menempati rusun.

"Kita dan pihak keluarga masih membuka diri apabila ada warga. Apabila

mereka memang warga kita dan berhak untuk tinggal ya kita daftarkan. Ini dikasih tiga bulan free, sambil menunggu revitalisasi," kata Yongki.

Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (DPRKP) DKI Jakarta, Sarjoko mengatakan revitalisasi pemukiman yang terbakar dilakukan pemerintah bekerja sama dengan Baznas.

"Betul sementara sambil menunggu perbaikan oleh Baznas," kata Sarjoko.

Kebakaran besar sebelumnya melanda Pasar Gembrong, Jakarta Timur, pada Minggu (24/4) malam.

Pemadam kebakaran mendata, setidaknya kebakaran menghancurkan total 400 bangunan. Luas wilayah yang terbakar mencapai 1.200 meter persegi. Dugaan sementara, kebakaran akibat korsleting listrik di rumah seorang warga. ● yan

Dani Ramdan Harus Ubah Mental Birokrat Bekasi

BEKASI (IM) - Anggota DPR RI, Daeng Muhammad minta Penjabat Bupati Bekasi, Dani Ramdan membuat program dan aturan yang berimplikasi pada perubahan mental serta perilaku birokrat demi kemajuan daerah tersebut.

"Harapan saya sebagai putra Kabupaten Bekasi adalah adanya perubahan yang signifikan terkait attitude (sikap) serta mental birokrat kita supaya fungsi pelayanan lebih optimal ke depan serta punya visi dan konsep gagasan yang jelas. Bagaimana membangun Kabupaten Bekasi 2 tahun ke depan sampai pemilu yang akan datang," katanya di Cikarang, Selasa (24/5).

Menurut dia, perbaikan mentalitas birokrat di Ka-

upaten Bekasi, Jawa Barat, merupakan persoalan mendasar yang harus segera diluruskan agar tidak selalu terlibat dalam kepentingan politik praktis.

"Selama ini birokrat dan ASN kita korban dari ketidakberesan dari tatanan dan tata kelola pemerintahan di Kabupaten Bekasi. Pj. (Penjabat Bupati Bekasi) harus mengubah itu. Beliau punya jam terbang, punya pengalaman, dan dia paham betul bagaimana mentalitas dan kondisi ASN di Kabupaten Bekasi," ucapnya.

Daeng menilai selama ini birokrat Kabupaten Bekasi belum mampu bekerja secara optimal akibat masih merasa bagian dari kepentingan politik, bukan menempatkan diri selaku pelayan publik. ● yan

17 Terminal Bayangan di Wilayah Jakbar Bakal Ditertibkan

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Perhubungan (Sudinhub) Jakarta Barat (Jakbar) bersama Satpol PP akan menertibkan belasan terminal bayangan di tiga titik yang tersebar di wilayahnya. Kepala Sudinhub Jakarta Barat, Erwansyah, mengatakan, saat ini tercatat ada 17 tempat terminal bayangan yang akan ditertibkan di kawasan Kalideres, Grogol dan Latem.

"Dalam waktu dekat, semua akan kami tertibkan bersama petugas Satpol PP" ujarnya dalam keterangannya, Selasa (24/5). Ia menjelaskan, dalam penertiban tersebut, petugas akan menindak bus

Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) dan gerai tiket yang beroperasi di tiap lokasi.

"Penertiban dilakukan agar warga tertib membeli tiket, naik dan turun bus AKAP di terminal resmi," ucapnya.

Kepala Satpol PP Jakarta Barat, Tamo Sijabat menegaskan, pihaknya siap membantu Sudinhub dalam penertiban terminal bayangan. Penertiban tersebut mengacu pada Peraturan Daerah (Perda) Nomor 8 tahun 2007 tentang Keterbukaan Umum. "Kami siap kerahkan 30 personel. Kita tinggal tunggu kapan pelaksanaan penertiban," tandasnya. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANT



KUNJUNGAN FINALIS PUTERI INDONESIA KE KPK

Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Lili Pintauli Siregar (tengah) bersama Puteri Indonesia 2020 Roro Ayu Maulida Putri berfoto bersama dengan Finalis Putri Indonesia 2022 yang berkunjung ke Gedung Merah Putih KPK di Jakarta, Selasa (24/5). Kunjungan 45 Finalis Putri Indonesia 2022 itu merupakan rangkaian dari pembekalan terkait nilai-nilai antikorupsi dan KPK mengajak Finalis Puteri Indonesia mengkampanyekan program antikorupsi.

Anies Siapkan Akses 9.000 Titik WiFi Gratis dan Mimpi Digital Nomad

Di Kepulauan Seribu terdapat 111 pulau, dengan 11 pulau di antaranya pulau berpenduduk dan tujuh pulau di antaranya merupakan pulau yang disiapkan untuk kegiatan wisata termasuk akomodasinya. Karenanya, mereka yang memiliki produktivitas dan mobilitas tinggi, bisa memanfaatkan Kepulauan Seribu, kata Anies Baswedan.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mempromosikan kawasan Kepulauan Seribu sebagai tempat bekerja secara daring sekaligus berwisata (digital nomad) yang kini menjadi tren di masyarakat. "Biasanya 'digital nomad'

Gubernur DKI menambakan pihaknya menyiapkan sekitar 9.000 titik jaringan internet gratis di seluruh Jakarta termasuk kawasan wisata di Kepulauan Seribu.

"Kami siapkan 'free wifi'. Ini disebut ketika pandemi masyarakat harus kerja dari rumah, kami turun tangan menyiapkan akses 9.000 titik, gratis," imbuhnya ketika melakukan pencaanangan "Jakarta Hajatan" serangkaian HUT ke-495 DKI.

Di Pulau Bidadari misalnya sudah tersedia jaringan internet gratis di antaranya 'free wifi' bidadari dan jakwifi. Sementara itu, mencermati jarak tempuh dari daratan Jakarta, Anies mengungkapkan beberapa pulau wisata di Kepulauan Seribu bisa dijangkau dalam waktu sekitar 30 menit.

Tak hanya itu, ia juga menyebut biaya untuk 'digital nomad' di Kepulauan Seribu juga terjangkau dengan suasana yang berbeda dibandingkan waktu kerja biasanya di daratan Jakarta. "Intinya tidak perlu jauh-jauh tapi akan mendapatkan suasana baru dan biaya murah, waktu singkat, biaya tinggal terjangkau. Jadi, dapat suasana baru produktivitas tinggi dan biaya murah," ucap Anies.

Kepulauan Seribu untuk digital nomad

Mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan itu menambakan di Kepulauan Seribu terdapat 111 pulau, dengan 11 pulau di antaranya pulau berpenduduk dan tujuh pulau di antaranya merupakan pulau yang disiapkan untuk kegiatan wisata termasuk akomodasinya.

"Para 'nomaden' ini ketika beraktivitas dengan suasana berbeda maka datangnya ke Kepulauan Seribu, di sini disiapkan fasilitas, ada 111 pulau, ada 11 pulau berpenduduk, ada tujuh pulau siap untuk kegiatan pariwisata," imbuhnya Anies.

Sementara itu, salah satu pelaku digital nomad, Ashari Yudha dalam kesempatan yang sama mengharapkan adanya dukungan infrastruktur yang mendukung para pekerja digital baik dalam negeri atau mancanegara.

"Kalau mancanegara bagaimana memperpanjang KITAS lebih cepat, ada gerainya, infrastruktur *money changer*. Lalu, diciptakan seperti komunitas juga kalo di Jakarta misalnya ada *co-working space*," imbuhnya. ● yan

Mulai Tahun Ini Rangkaian Kegiatan HUT Kota Jakarta Gunakan Nama Hajatan

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mencanangkan perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) kota ini dilaksanakan di Pulau Bidadari, Kabupaten Kepulauan Seribu.

"Tahun ini, kami ingin memberi pesan tentang keberadaan Kepulauan Seribu sebagai bagian dari Jakarta yang kaya akan potensi pariwisata," kata Anies di Pulau Bidadari, Kepulauan Seribu, Selasa (24/5).

Menurut dia, dipilihnya kawasan Kepulauan Seribu sebagai pencaanangan HUT

DKI untuk memberi pesan bahwa Jakarta terdiri dari daratan dan pulau. DKI Jakarta, kata dia, memiliki potensi di sektor pariwisata dan wilayah kepulauan yang masih dapat dikembangkan secara khusus menjadi pariwisata kelas global, dengan membawa konsep bekerja sambil berwisata (digital nomad) khususnya bagi pekerja digital secara daring.

Pemprov DKI Jakarta memulai rangkaian HUT ke-495 pada Selasa ini dari Pulau Bidadari hingga satu bulan atau pada malam puncak Sabtu (25/6) mendatang.

Anies menambahkan mulai tahun ini, seluruh rangkaian kegiatan HUT Kota Jakarta akan menggunakan jenama (branding) "Jakarta Hajatan", kemudian diikuti dengan usia kota Jakarta.

Kata Hajatan, lanjut dia, memiliki makna selebrasi yang dekat dengan nuansa kehidupan masyarakat Indonesia seperti resepsi atau selamat atas sebuah pencapaian. "Hajatan erat kaitannya dengan kemeriahan dan pesta, apalagi kata hajatan ini dekat dengan budaya Betawi dan kami ingin mengajak seluruh warga Jakarta untuk merayakan

bersama, berpesta bersama atas setiap usaha dan karya yang sudah tercipta di Jakarta," imbuhnya.

Sedangkan tema yang diusung pada tahun ini adalah "Kolaborasi, Akselerasi, dan Elevasi" sebagai pesan optimisme sekaligus berbagai upaya yang telah, sedang, dan akan terus dilakukan di Kota Jakarta sekaligus merefleksikan kembali semangat kolaborasi. Selain itu, rangkaian acara Jakarta Hajatan ke-495 juga diisi berbagai kegiatan di antaranya ziarah Taman Makam Pahlawan (TMP) dan upacara

peringatan HUT ke-495 Kota Jakarta.

Selanjutnya, ada sidang paripurna DPRD DKI, konser Jakarta di Taman Ismail Marzuki (TIM), pekan kolaborasi daerah, Formula E, Jakarta Award, dan malam resepsi serta pergelaran budaya. Perayaan lainnya yakni aktivasi mural wilayah, instalasi, pertunjukan musik, hingga pameran budaya. Jakarta Hajatan akan ditutup pada malam puncak HUT ke-495 DKI Jakarta yang sekaligus peresmian Jakarta International Stadium (JIS) pada Sabtu (25/6). ● yan

Pj. Bupati Bekasi Ajak Seluruh Elemen Masyarakat Bahu Membahu Benahi Bekasi

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Malam Pisah Sambut Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki sisa masa jabatan 2017-2022 di Hotel Nuanza, Cikarang Selatan, Senin (23/5).

CIKARANG SELATAN (IM) - Pj. Bupati Bekasi, Jawa

Barat, Dani Ramdan, berharap dapat terus bersinergi

dan saling bahu membahu membangun komunikasi yang

baik serta berkolaborasi dalam rangka membangun Kabupaten Bekasi. Dani mengatakannya saat menghadiri malam pisah sambut Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Bekasi Akhmad Marjuki sisa masa jabatan 2017-2022, yang bertempat di Hotel Nuanza, Cikarang Selatan, Senin (23/5).

Dalam sambutannya, Ia juga menyampaikan rasa terima kasih atas dukungan yang diberikan kepadanya.

"Saya ucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada stakeholder atas dukungan yang diberikan, semoga kita bisa saling bahu membahu membangun kebersamaan, kolaborasi dan menjaga persatuan," ujarnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Selasa (24/5).

Dani menuturkan, dengan kembalinya dirinya ke Kabupaten Bekasi, ada 4 program yang menjadi fokus utama yang akan dijalankan untuk melanjutkan pembangunan di Kabupaten Bekasi, yakni pembangunan infrastruktur, sumber daya manusia, pendidikan, serta pemulihan ekonomi dan reformasi birokrasi.

"Oleh karenanya saya minta kepada stakeholder agar memberikan masukan serta bimbingan. Adapun perbedaan pendapat kita bisa musyawarahkan/diskusikan bersama," ucapnya.

Sementara itu, Akhmad Marjuki menyampaikan rasa terima kasihnya kepada masyarakat Kabupaten Bekasi serta seluruh stakeholder, karena telah memberikan kesempatan kepada dirinya untuk dapat

mengabdikan dan melakukan yang terbaik untuk pembangunan Kabupaten Bekasi.

"Selama 7 bulan saya menjabat sebagai Plt. Bupati Bekasi, banyak suka dan dukanya. Saya ingin menyampaikan terima kasih kepada masyarakat Kabupaten Bekasi yang telah memberikan kesempatan kepada saya sehingga saya bisa mengabdikan di Pemerintah Kabupaten Bekasi," terangnya.

Lebih lanjut, dirinya menambahkan, masih banyak PR atau tugas-tugas yang belum terselesaikan secara maksimal. Oleh karena itu, dirinya meminta agar seluruh elemen masyarakat dapat mendukung segala program Pemerintah Kabupaten Bekasi dibawah kepemimpinan Pj. Bupati Dani Ramdan, baik yang sedang dikerjakan maupun yang akan direncanakan.

"Saya minta kepada seluruh elemen masyarakat untuk terus mendukung program-program Pemerintah Kabupaten Bekasi yang sedang dikerjakan dan yang akan direncanakan. Saya juga minta maaf apabila apa yang saya kerjakan ini belum dapat maksimal. Mudah-mudahan kedepan saya bisa mengabdikan lagi di Kabupaten Bekasi," pungkasnya.

Dalam kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bekasi Dedy Supriyadi, Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Bekasi BN. Kholik Qodratullah, Forkopimda Kabupaten Bekasi, serta Bupati Bekasi terdahulu, M. Saleh Manaf, serta M. Wikanda Darmawijaya. ● mdl

PENGUMUMAN PT. RAJA LOGAM

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Dengan ini PT. RAJA LOGAM, Berkedudukan di Jakarta Selatan, mengundang segenap pemegang Saham Perseroan untuk hadir dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Senin, 13 Juni 2022
Pukul : 11.00 WIB
Tempat : Perkantoran Tebet Mas Indah No.8-9
Jl. Tebet Raya, Jakarta Selatan

Dengan susunan acara sbb:

1. Persetujuan pengalihan saham;
2. Persetujuan perubahan kegiatan usaha;
3. Persetujuan perubahan pengurus;

Demikian Undangan ini kami sampaikan atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Jakarta, 25 Mei 2022
PT. RAJA LOGAM
DIREKSI

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT PERMADANI KHALULISTIWA NUSANTARA ("Perseroan")

Direksi Perseroan dengan ini mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS LB") yang akan diselenggarakan pada:

Hari / Tanggal : Kamis, 09 Juni 2022
Waktu : Pukul 14.00 WIB s/d selesai
Tempat : Rajawali Place (d/h Four Seasons Hotel Jakarta)
Jl. HR Rasuna Said, Setiabudi, Jakarta Selatan dan Telekonferensi Video.

Agenda RUPS LB:

"Perubahan Maksud & Tujuan Serta Kegiatan Usaha Perseroan Untuk Disesuaikan Dengan Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia (KBLI) 2020"

Bahan-bahan yang akan dibicarakan dalam RUPS LB telah tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal hari ini sampai dengan tanggal RUPS LB diadakan.

Pemanggilan ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan dalam Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Catatan:

Para Pemegang Saham Perseroan yang berhak untuk hadir atau diwakili dalam RUPS LB adalah mereka yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan sampai dengan tanggal Pemanggilan RUPS LB ini.

Para Pemegang Saham Perseroan yang tidak dapat hadir dalam RUPS LB dapat menunjuk kuasanya untuk hadir dan memberikan suara atas namanya dalam RUPS LB dengan menyerahkan Surat Kuasa yang sah. Anggota Direksi, Dewan Komisaris dan Karyawan Perseroan diperkenankan untuk bertindak sebagai kuasa dari para Pemegang Saham Perseroan dalam RUPS LB, namun dengan ketentuan bahwa suara yang dikeluarkan oleh mereka selaku kuasa tidak dapat dihitung dalam menentukan jumlah suara yang dikeluarkan / kuorum dalam RUPS LB.

Salinan Surat Kuasa tersebut harus telah diterima oleh Perseroan paling lambat pada tanggal RUPS LB.

Asli Surat Kuasa yang ditandatangani oleh Pemegang Saham Perseroan tersebut dan salinan kartu tanda pengenal dari kuasanya yang sah harus telah diserahkan kepada Perseroan sebelum kuasa tersebut hadir dalam RUPS LB.

Demi terselenggaranya RUPS LB secara efisien dan teratur, Para Pemegang Saham Perseroan atau kuasa Para Pemegang Saham Perseroan dimohon untuk hadir di tempat penyelenggaraan RUPS LB maupun hadir melalui Telekonferensi Video RUPS LB paling lambat 30 (tiga puluh) menit sebelum RUPS LB dimulai.

Jakarta, 25 Mei 2022
Hormat kami,
Direksi PT Permadani Khatulistiwa Nusantara

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi persyaratan dalam Pasal 125 ayat 7 dari Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT DAIRA AMAN SEJAHTERA berkedudukan di Jakarta Pusat, akan mengadakan perubahan kepemilikan saham dalam perseroan.

Maka dengan ini diberitahukan kepada seluruh kreditur dan pihak-pihak lain yang mengajukan keberatan dengan maksud pengambilalihan saham-tersebut agar selambatnya 14 hari sejak tanggal pengumuman ini ditunjukkan kepada:

PT Daira Aman Sejahtera
Menara Sudirman Lt. 10 AB, Jl. Jend Sudirman Kav. 60, Senayan, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan

Jakarta, 25 Mei 2022
Direksi Perseroan

PEMBERITAHUAN

Dengan ini kami beritahukan bahwa PT. SMART CITRA AEROHANDLING, berkedudukan di Jakarta Pusat, akan mengadakan perubahan kepemilikan saham dalam perseroan.

Pihak-pihak yang berkeberatan dipersilahkan mengajukan keberatannya kepada Bapak Hasteranegara, email: hastera@smartaviation.co.id, selambatnya 14 (empat belas) hari setelah tanggal pemberitahuan ini.

Pemberitahuan ini guna memenuhi pasal 127 ayat 2, UU no.40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 25 Mei 2022
DIREKSI
PT. JASA DINAMIKA MANDIRI

PEMBERITAHUAN

Dengan ini kami beritahukan bahwa PT. JASA DINAMIKA MANDIRI, berkedudukan di Jakarta Barat, akan mengadakan perubahan kepemilikan saham dalam perseroan.

Pihak-pihak yang berkeberatan dipersilahkan mengajukan keberatannya kepada Bapak Hasteranegara, email: hastera@smartaviation.co.id, selambatnya 14 (empat belas) hari setelah tanggal pemberitahuan ini.

Pemberitahuan ini guna memenuhi pasal 127 ayat 2, UU no.40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 25 Mei 2022
DIREKSI
PT. JASA DINAMIKA MANDIRI